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2. Antrag der SPD-Fraktion vom 9.7.2013 betreffend die Parkplatzsituation am 

Schulzentrum Nord 
 Nachfolgende Vorlage lag dem Ausschuss zur Beratung vor: 

 
Mit E-Mail vom 09. Juli 2013 ist der als Anlage beigefügte Antrag der 
SPD-Fraktion bei der Verwaltung eingegangen. 
 
Die Verwaltung hat mit Schreiben vom 11. Juli 2013 den Eingang des 
Antrages bestätigt (sh. Anlage). 
 
Es ist in der Tat so, dass der Arbeitskreis „Fahrradfreundliches 
Niederkassel“ die im Antrag geschilderte Maßnahme  als einen 
möglichen zusätzlichen Beitrag zur Verbesserung der Situation ansieht.
 
In der Sitzung des Ausschusses am 05.06.2013 hat die Verwaltung 
unter Tagesordnungspunkt 6, Mitteilungen, hierzu Folgendes berichtet:
 
„Parkplätze am Gymnasium Lülsdorf 
Die Verwaltung teilte mit, dass im Rahmen einer Studie des AK 
fahrradfreundliches Niederkassel vorgeschlagen wurde, die zwei 
Parkplätze am Gymnasium miteinander zu verbinden. 
Die Maßnahme wurde kalkuliert. Die Kosten belaufen sich auf ca. 
9.000,00 €. Hierfür stehen keine Haushaltsmittel zur Verfügung. Sofern 
Mittel an anderer Stelle eingespart werden können, wird die Maßnahme 
durchgeführt. Andernfalls muss die Maßnahme nach hinten verschoben 
werden. 
 
Der Ausschuss nahm Kenntnis.“ 
 
Für die Anfahrt an das Schulzentrum Nord bestehen verschiedene 
Möglichkeiten. Alleine von der Premnitzer Straße  aus bestehen drei 
Zufahrtsmöglichkeiten. Insbesondere die Zufahrt zum Schulzentrum 
über den Kreisel und die angesprochene Zufahrt zum oberen Parkplatz 
sind ausreichend breit, um die dort üblichen Begegnungsverkehre 
problemlos abzuwickeln. Unbeschadet dessen hält die Verwaltung die 
angedachte Maßnahme für sinnvoll. 
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In Anbetracht der Haushaltslage der Stadt werden Haushaltsansätze 
äußerst knapp auf konkrete Maßnahmen bezogen kalkuliert. 
 
Außerdem folgen Haushaltsansätze nur für dringend erforderliche 
Maßnahmen. 
 
Die für die Schaffung einer Durchfahrt zwischen den Parkplätzen 
erforderlichen Mittel können deswegen nicht „einfach mal so“ 
bereitgestellt werden. 
 
In den Schulen und Kindertageseinrichtungen werden die meisten 
Baumaßnahmen in den Sommerferien abgewickelt, sodass erst in ca. 
4 Wochen (nach der Abrechnung der Maßnahmen) eine Aussage dazu 
gemacht werden kann, ob die erforderlichen Mittel an anderer Stelle 
eingespart werden konnten. 
 
Wenn die Mittel im Zuge des Haushaltsvollzugs frei werden, steht die 
Verwaltung selbstverständlich zu ihrer Aussage.  
 
Ausschussmitglied Schulz (SPD) zeigte sich erstaunt, dass der 
Sitzungsvorlage kein Beschlussvorschlag sondern lediglich die 
Kenntnisnahme beiliege. Er bat darum, wie im Antrag vorgeschlagen, 
in einem Beschluss abzustimmen. 
Er war der Ansicht, dass im Zusammenhang mit der angekündigten 
Rückzahlung des Landes in Höhe von 155.000 € ein Betrag in Höhe von 
9.000 € für die Schaffung der Durchfahrt frei würde. 
 
Ausschussmitglied Robert (CDU) machte in dem Zusammenhang auf 
die undurchsichtige Parkplatzsituation am Hallenbad aufmerksam. 
Diese stelle auch eine Gefahr für Radfahrer dar. Er bat die Verwaltung 
zu prüfen, ob Veränderungen der Verkehrsführung, eventuell über den 
Kreisel, möglich sind. 
 
Die Verwaltung machte den Vorschlag, den letzten Satz aus der 
Sitzungsvorlage „ sobald Mittel im Zuge des Haushaltsvollzugs frei 
werden, wird die Maßnahme ausgeführt“ als Beschlussvorschlag zu 
verwenden. Der Vorschlag von Ausschussmitglied Robert sollte als 
Arbeitsauftrag aufgenommen werden. 
 
Ausschussmitglied Schulz (SPD) erklärte sich hiermit einverstanden. 
 
Es erging folgender Beschluss: 
 

 Beschluss: 
 
Der Bauausschuss der Stadt Niederkassel beschließt die Umsetzung der 
Maßnahme „Schaffung einer Durchfahrt zwischen den Parkplätzen am 
Gymnasium Lülsdorf“, sobald Mittel im Haushalt zur Verfügung stehen. 
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Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit die 
Parkplatzsituation am Helmut-Loos-Bad entschärft werden kann und 
das Ergebnis dem Bauausschuss in einer der nächsten Sitzungen 
vorzutragen. 
 

 Ja 18  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
  
 


